

Pensée pour aujourd'hui



© rawpixel.com from Pexels / Libre de droits

Qu'est-ce qui rend le plus heureux : garder tout pour soi ou partager ? (2000 caractères).

Dans le passage de Matthieu 14:15-21, nous lisons le partage des 5 pains et 2 poissons.* Cela paraît bien dérisoire devant la foule de 5000 hommes. Pourtant, entre les mains de Jésus, ils sont multipliés ! Pour Jésus, c'est important que chacun puisse partager quelque chose ...

Le jeune garçon, sachant pertinemment qu'il n'avait pas assez pour tous, a quand même partagé ...

Nous pensons souvent que ce que nous avons à offrir est insuffisant. Lorsque nous donnons nos ressources au Seigneur, il peut les multiplier. Les ressources sont diverses : talents, temps, biens, soutien, écoute, compassion, ...

Même quand cela nous semble insignifiant, c'est important de partager, de donner aux autres, parce que cela rend tout le monde heureux !

Voir naître et s'illuminer un sourire sur un visage, quel privilège. Certaines choses sont pourtant plus difficiles à partager. Ne nous arrêtons pas sur les difficultés et partageons ce que nous pouvons offrir avec notre cœur.

Partager, cela rend la vie plus belle et les gens plus heureux... Voilà ce qu'il est important de retenir. Jésus est heureux de nous voir partager avec les autres.

*« Le soir étant venu, les disciples s'approchèrent de lui, et dirent : *Ce lieu est désert, et l'heure est déjà avancée ; renvoie la foule, afin qu'elle aille dans les villages, pour s'acheter des vivres.* Jésus leur répondit : *Ils n'ont pas besoin de s'en aller ; donnez-leur vous-mêmes à manger.* Mais ils lui dirent : *Nous n'avons ici que cinq pains et deux poissons.* Et il dit : *Apportez-les-moi.* Il fit asseoir la foule sur l'herbe, prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux vers le ciel, il rendit grâce. Puis, il rompit les pains et les donna aux disciples, qui les distribuèrent à la foule. Tous mangèrent et furent rassasiés, et l'on emporta douze paniers pleins des morceaux qui restaient. Ceux qui avaient mangé étaient environ cinq mille hommes, sans les femmes et les enfants. »

Auteur

Lieutenant Sybille Cortat, officière du Poste de Saint-Aubin

Publié le

20.5.2019